

Institut de la Concertation et de la Participation Citoyenne

Mis à jour le 27 février 2020

[Enregistrer dans mes ressources](#)

Le saviez-vous ? Plus d'un millier d'acteurs qui se posent la question de l'amélioration et de la diffusion des pratiques de concertation travaillent en réseau au sein de l'Institut de la concertation, créé en 2008.

L'Institut, qui regroupe aussi bien des consultants, des élus, des techniciens que des acteurs du monde associatif ou de la recherche, issus de toutes les régions de France, vient d'annoncer sa transformation en association pour formaliser davantage son fonctionnement. Une structure à découvrir pour outiller vos démarches, échanger avec d'autres praticiens.

En savoir plus sur le site internet de l'Institut : institutdelaconcertation.org

Découvrez d'autres contenus similaires

- [Institut de la Concertation et de la Parti...](#)

- [Fiche "la participation citoyenne et...](#)

[Enregistrer](#)

- [Atelier PCAET et participation citoyenne -...](#)

- Du 27 au 30.11.2023

[Participation citoyenne : trois webinaires pour s'inspirer](#)

- [Participation citoyenne : trois webinaires...](#)

- [Retours d'expériences "Projets d'éner...](#)

[Enregistrer](#)

- [À Lille, chantier participatif citoyen : m...](#)

- [Le Cerdd lauréat, en collectif, de l'appel...](#)

- [Livret méthodologique "La participati...](#)
[Enregistrer](#)
- [Candidatez à la 5ème Édition des Trophées...](#)
- [Guide "Les collectivités territoriale...](#)
[Enregistrer](#)
- [Voyage apprenant sur la participation cito...](#)

Abonnez-vous !Recevez le meilleur de l'information régionale DD & Climat

[S'inscrire](#)